



Nomos



Island und die Europäische Union

Eine Studie zur Erweiterung, Vertiefung und Integration der EU

Von Dr. Thorsten K. Schreibeis

2022, 394 S., geb., 84,- €

ISBN 978-3-8487-8350-2

(Schriften des Zentrum für Europäische Integrationsforschung (ZEI), Bd. 84)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8350-2

Der Autor skizziert die politischen, sozialen, wirtschaftlichen und kulturellen Determinanten und Entwicklungslinien isländischer Geschichte im europäischen Kontext und das gemeinsame Erbe Islands und Europas. Er weist anhand verschiedener Themenfelder, bspw. der Außen- und Sicherheitspolitik im Nordatlantik und der Arktis, der Finanz- und Wirtschaftskrise 2009, die gemeinsamen Interessen Islands

und der EU zur Bewältigung neuer politischer und wirtschaftlichen Herausforderungen im Zeitalter der Globalisierung nach. Die Studie bringt Licht in die innerisländische und europäische Debatte über nationale und kulturelle Identität, politische Autonomie und staatliche Souveränität im Spannungsfeld der Erweiterung, Vertiefung und Identität der EU.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Island und die Europäische Union

Eine Studie zur Erweiterung, Vertiefung und Integration der EU

By Dr. Thorsten K. Schreibeis

2022, 394 pp., hc., € 84.00

ISBN 978-3-8487-8350-2

(Schriften des Zentrum für Europäische Integrationsforschung (ZEI), vol. 84)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8350-2

In this book, the author outlines the political, social, economic and cultural determinants and lines of development of Icelandic history in the context of Europe and the common heritage of Iceland and Europe. He traces the mutual interests of Iceland and the EU in addressing new political and economic challenges in the age of globalisation through

topics such as foreign and security policy in the North Atlantic and the Arctic, and the 2009 financial and economic crisis. This study sheds light on the intra-Icelandic and European debate on national and cultural identity, political autonomy and state sovereignty in the context of the EU's enlargement, deepening and identity.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary